

Guatemala 16 de julio de 2012
Boletín No. 98



Gobierno de Guatemala

Baldetti impulsa Fuerza de Tarea contra la corrupción

El Gobierno impulsa la creación de una unidad especializada dedicada a investigaciones de actos de corrupción cometidos en la gestión anterior. La iniciativa surge ante la revelación de 11 órdenes de capturas existentes contra ex funcionarios de la Unidad Nacional de la Esperanza (UNE).

El anuncio fue hecho por la vicepresidenta Roxana Baldetti durante una entrevista radial, en donde junto al presidente Otto Pérez Molina, explicó la importancia de fortalecer el trabajo combinado del Ministerio Público (MP) y las autoridades encargadas de velar por la transparencia en las instituciones del Estado.

“Cuando logremos demostrar que un funcionario, sin importar su nivel, se ha robado dinero del Estado, entonces lograremos que los niveles de corrupción descendan”, expuso Baldetti, mientras el jefe del Ejecutivo reprochó que las órdenes de detención no han sido cumplidas y esperaba “que se agilicen en el segundo semestre del año”.

Afinando detalles

La nueva Fuerza de Tarea estaría integrada por la Contraloría General de Cuentas (CGC), Secretaría de Control y Transparencia, MP, Corte Suprema de Justicia (CSJ), Procuraduría General de Cuentas

(PGN). Los esfuerzos de las autoridades podrían entrelazarse con un protocolo firmado la semana pasada por Guatemala en Estados Unidos, para recuperar bienes y dinero sustraído de las arcas nacionales, ubicados en otros países.

Lavado de dinero, cheques a nombres de funcionarios, así como distintas formas para la obtención de fondos públicos ilegalmente han sido evidenciados por Baldetti en los primeros seis meses de trabajo y que han sido denunciados al ente investigador.

